



# Rosanna Costa, sobre factores y conflictos geopolíticos: Banco Central monitorea el impacto económico de “focos de riesgo relevante”

No obstante, precisó que “es prematuro estimar el impacto que esto tenga sobre la economía global y la chilena”.

A. D. J.

La presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, reconoció que la situación geopolítica mundial ha empeorado en los distintos frentes, junto con una mayor aversión al riesgo en los mercados financieros, lo que ha aumentado la probabilidad de escenarios contractivos e inflacionarios en el corto plazo.

En un evento organizado en conjunto por el Banco Central y AmCham, Costa admitió que siguen expectantes la evolución del conflicto en Medio Oriente, dada su complejidad y sus “costosos y dolorosos” efectos.

No obstante, precisó que “es prematuro estimar el impacto que esto tenga sobre la economía global y la chilena, pues dependerá de su desarrollo y sus potenciales repercusiones. Se trata de un conflicto que ha escalado y no resulta fácil predecir cómo continuará”.

La crisis en Medio Oriente se enmarca dentro de la mayor ponderación que había asignado el organismo rector a los riesgos externos en su último Informe de Política Monetaria, difundido en septiembre.

“Diversos factores del ámbito global se han convertido en focos de riesgo relevante”, remarcó.

“La situación geopolítica mundial ha empeorado en los distintos frentes de tensión y los episodios de aversión al riesgo en los mercados financieros, si bien temporales, han sido pronunciados”, dijo la presidenta del organismo.

“Esto ha aumentado la probabilidad de escenarios contractivos e inflacionarios en el corto



MACARENA PÉREZ

“La situación geopolítica mundial ha empeorado en los distintos frentes de tensión y los episodios de aversión al riesgo en los mercados financieros, si bien temporales, han sido pronunciados”.

**ROSANNA COSTA**  
PRESIDENTA DEL BANCO CENTRAL

plazo, en un contexto en que las presiones de costos globales se han intensificado”, agregó.

## Otros peligros y China

Costa también indicó que otros focos de riesgo que se deben monitorear se vinculan con la fragilidad de la situación fiscal en varios países desarrollados, especialmente en Estados Unidos.

La presidenta del Banco Central mencionó dentro de los acontecimientos de los últimos días el paquete de estímulos anunciado en China, para reimpulsar la actividad en la segunda

mayor economía del mundo.

Estas medidas incluyen reducciones en las tasas de interés y en el requerimiento de reservas y medidas de apoyo al sector inmobiliario, destacó la presidenta del BC. En esa línea, apuntó a que una reacción importante de los mercados fue el alza en el precio del cobre. “Los eventuales impactos de sus últimos movimientos aún deben ser evaluados”, precisó Costa.

Pero reparó en que “las medidas adoptadas en China pueden ofrecer algún dinamismo adicional de esa economía, aunque sin soluciones de fondo, ellos pueden ser transitorios”.